

**UNITE  
FOR  
GOOD**

よいことのために 手を取り合おう  
**RI会長テーマ**

2025～2026 年度  
大船渡西ロータリークラブ会報  
**七福人**



会長 菅野 嘉洋  
副会長 三田地大悟  
幹事 松田 福美

=会長指針=

そして社会も磨きましょう

◆ ◆ ◆ 例会記録 ◆ ◆ ◆

1月第2週例会 2026年 1月 8日(木)

ソング：君が代・4つのテスト ボックス：20,000円 (報告者 志田宏美会員)  
本日出席率：72.41% 前回修正後 77.42% (メークアップ 3名) (報告者 古内一二会員)

★ 会長の時間：菅野 嘉洋 会長



あけましておめでとうございます。  
皆様年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。  
本日は皆様のお元気な顔を見られてよかったです。  
12/25にアービルさんがお亡くなりになられました。いろんな人から頼りにされた人だったと思います。葬儀にもたくさんの方が参列されておりました。西クラブには91年12月28日入会し、実に34年の間クラブの発展に尽力していただきました。そしてたくさんの思い出を残してくださったと思います。アービルさんとはお仕事でのお付き合いもありましたので、ちょくちょくうちの事務所にも見えられましたが、たいてい何かしらスイーツ的なものを差し入れてくださいました。そういうこまかい気遣いのできる人だったと思います。あとは、多分事前に考えできているんじゃないかなと思いますが、まじめな顔で冗談をおっしゃっていたのが印象に残っています。従業員の方が弔辞で、アービルさんのおやじギャグとつっこみが社内の縁起物みたいなお話をされていたのがすごくいいエピソードだなと思いました。寂しい気持ちはありますが、たまにはアービルさんの楽しい話や笑い話を何かの機会でできればなあと思います。

さて、新しい年となりました。あと半年。長いようで短い時間だと思います。あらためて初心を忘れず、活気あるクラブを作っていくこと、そしていい形で次の年度につなげていくことを考えながら、熱を持って動いていきたいと思います。

皆様にはこれからもいろいろご協力を願いさせていただくことになると思いますが、くれぐれも体調にはお気をつけていただきたいと思います。何かおかしいなと思ったら早めに病院にかかりましょう。

それでは、本年もよろしくお願い申し上げます。

ご清聴ありがとうございます。

た。

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

1 ガバナー事務所より

\* 地区活動の発信力強化等のためポッドキャスト（音声番組）配信を開始の案内が届いています。

視聴ご希望の方は事務局までご連絡ください。

2 ガバナーエレクトより

2026-2027年度ガバナー月信の表紙写真提供のお願いが届いています。

応募締め切り 2026年3月31日

3 陸前高田ロータリークラブより 第3分区IM開催の案内が届いています。

日 時 2月14日(土)13時～受付

13時30分開会点鐘 16時30分閉会

会 場 キャピタルホテル 1000

IMテーマ クラブの現状について 各クラブ1名5分以内の発表  
発表原稿写しを2月4日までに高田RC事務局へ提出

講 演 講師(株)リンクロノヴァ代表取締役 長野雅樹様

登録料 1クラブ10,000円 出席者1名5,000円

登録〆切 2月4日

昼食は各自済ませて出席 懇親会無しで弁当持ち帰り

◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆

クラブ協議会：上期活動報告・下期活動計画

★ 今野義也クラブ奉仕委員長



上期活動報告

出席・ニコニコボックス・広報・雑誌・クラブ会報等は、毎月、毎例会にて例年通りの運営をしております。

親睦に関しては、上期として、まずは8月の納涼例会を湾岸食堂にて行いました。

先月年末の忘年会もプラザホテルにて盛大に執り行いました。

また、10月に東北野球大会、11月には親睦ゴルフ大会を行いました。

その他、11月には、愛好会形成のため、会員皆さんの趣味をテーマとしたグループミーティングの実施をしました。今年度はすでに『女性活躍推進協議会』という愛好会を新たに結成し、紀室会長を中心に活動しております。

また、他クラブとの交流という点においては、今年度は特に大船渡RCとの交流が目立った上半期でした。当クラブ納涼例会でのオブザーブ参加に始まり、当クラブとしては初の対外事業になる『ポリオ募金活動』を両クラブ協同事業として10月の産業祭にてブース出店いたしました。その交流の流れもあり、12月には大船渡RCの麻雀大会にもお誘いを頂き、当クラブから4名ほど参加し、懇親会も含め交流させていただきました。

下期活動計画

引き続き毎例会でのクラブ運営の適正化を行ってまいりたいと思います。また会員増強を絡めた上で、新入会員歓迎会を実施したいと考えております。並行して、なかなか活動に参加できていない会員へのフォローアップ等を実施していきたいと考えます。

親睦としては、1月の新年会を企画進行しております。また、しばらく実施していなかったクラブ親睦旅行も本年度は下期のどこかのタイミングで開催してまいりたいと計画調整中です。

引き続き皆様のご協力を願いいたします。

## ★ 紀室綾子職業奉仕委員長



上期の活動計画の報告として、職業奉仕委員会の活動のうち、模擬面接会を中心にご報告させていただきます。

本年度9月、大船渡東高等学校において、就職希望生徒43名を対象に模擬面接会を実施いたしました。

ジョブサポート気仙様、マイヤ株式会社様のご協力により、今年も実際の面接ながらの、緊張感ある時間となりました。

今回は終了後、生徒さん、先生方、さらに保護者の方にもアンケートをお願いしました。

生徒たちのアンケートを見ると、

「緊張しても落ち着いて話すことの大切さ」

「声の大きさや姿勢、表情など、第一印象がいかに大事か」

といった多くの“気づき”が並んでいました。

中でも印象的だったのは、

「思っていたより話せた」

「企業の方と直接話せたのが貴重だった」という声です。

これは、単なる面接練習を超えて、社会と初めて本気で向き合った経験だったのではないかと感じています。

先生方からも、

「生徒が緊張感をもって真剣に臨んでいた」

「人事を担当する方から直接指導を受けられる貴重な機会」といった評価をいただきました。

また、保護者の方からは、

「自信がついたように見える」

「課題に気づいたようだ」などの声が多く寄せられ、

模擬面接会の効果が、学校の中だけでなく、家庭にまで届いていることを実感しました。

ここで、後日お出でくださったジョブサポートデスクの藤原範子様の講話が、強く心に残っています。

現在、高校には県内外を問わず非常に多くの求人が届いていますが、生徒が十分に比較・検討できないまま、

「先生や家族のすすめ」

「なんとなく都会へ」という理由で進路を決めてしまうケースも少なくない、という現状です。

そんな中で、先生・生徒の心に残るのは、実際に高校へ足を運び、生の言葉で伝えてくれた企業である、というお話をでした。

このお話を伺い、私たちロータリークラブが行っている模擬面接会は、単に面接の練習をしているのではなく、地域の大人が、若者の人生に关心を寄せているというメッセージを届けているのだと、改めて感じました。

来年度に向けては、生徒の事前準備の充実に加え、面接官を務める会員自身も学び合える勉強会や振り返りの場を設け、より良い形に育てていければと考えています。

若者が、自分の足で地域を選び、未来を描けるように、これからも、職業奉仕の一つの形として、模擬面接会を大切に続けていきたいと思います。

下期の活動計画としては、クラブ奉仕とタイアップし、親睦旅行を絡めた職場訪問など、楽しさと学びを兼ねた事業ができればと考えております。

また、ガバナー1月信1月号にもありますとおり、1月は職業奉仕月間でもあります。

6月まで引き続き、四つのテストの唱和等へのご協力を願い申し上げます。

## ★ 佐藤裕貴国際奉仕委員長 代読 志田成樹会員



国際奉仕委員会の報告いたします前に、先ずは11月以降不参加が続き皆様にご迷惑をお掛けし、大変申し訳なく思っております。

現在の当職の仕事状況として、管理しています当営業所の営業職1名が11月付けで転勤となり、人員補充もなく担当顧客の割合が増えました。

その上で1年で一番忙しいクリスマス年末年始対応時期となり、不慣れな顧客対応に強いられながら現在に至っておりました。

菅野会長に国際奉仕委員をお願いされました時にこのような体制になるお話しをしていましたが、実際に今の状況に陥り日々頭を悩ませながら仕事に従事しているところです。今後もこの状況に慣れるまで皆様にご迷惑をお掛けいたす事、心より謝罪いたします。

上期活動内容といたしましては、11月27日例会にて国際奉仕アワーとして株式会社國洋様の従業員講話をいただきました。

ミャンマー出身のジンマーウーさんとエーミヤツ スエさんにお話しいただいたわけですが、数年前にも講話いただいた様で

今回國洋様へお願いした際にも、濱田社長様をはじめ関係皆さまから快くご承諾いただきました。

※なお、当日私は例会参加できず送迎やご対応など対処いただき誠に有難う御座いました。

その後國洋様で訪問した際に、御礼しながらどうだったかをお伺いしましたが、緊張しながらも皆様へ日本での生活や仕事状況、また想いや、自国ミャンマーの習慣などを話せて良かったです、と話されていたようです。

ジンさんがお話ししていました、今の仕事を頑張ってミャンマーで起業する夢や、エーさんの、お金をためてミャンマーでお店を作りたい夢を、是非とも叶えて欲しいと願うばかりであります。

下期活動計画については未だ検討中ですが、何とか時間を作り国際奉仕となる活動を模索いたします。

期初に掲げた国際青少年目標であります、市内小中学校の無欠席表彰の実施を実施できないか検討いたします。

以上、本日も欠席となり申し訳御座いませんが今後とも何卒宜しくお願ひ申し上げます。

## ★ 石川恵美子青少年奉仕委員長



7月19日インタークトクラブの年次大会が仙台育英高校で開催され  
先生と生徒さん2名に会長、鈴木信男さん、私の三人が同行しました。  
ウクライナのインタークトクラブの子供たち6名と、駐日ウクライナ  
大使館の三等書記官がゲストで参加されていましたので、戦争と平和につ  
いて厳しい現実を考えさせられた大会だったと思います。

12月13日大洋学園クリスマス会・歳末助け合い募金に参加しました。  
クリスマス会では、園の子供たち数人と簡単なゲームの後、園生全員分の  
のケーキを渡し、参加者で集合写真を撮りました。

クリスマス会の企画の段階で、東高校先生に三鉄でのクリスマス会を投げかけてみたりしましたが、子どもたちの時間を確保できないとの消極的な回答を頂きました。

当日参加した生徒さんは4名の1年生だけでしたので、どのようなメンバー選出だったのかと考えさせられました。参加した生徒さんとの会話から、クラブで集まることがなく、部長が誰なのか、メンバーが誰々なのか知らないようで、クラブの活動に疑問を感じることがありました。

そのことから、インタークトクラブ活動について話し合う機会を菅野会長から学校に提案して頂き、現在調整中です。

下期は、鯉のぼり子どもの集いと、警察署前花壇へ花植えを予定しております。

ご協力いただいた皆さん ありがとうございました。 下期も皆さんのご協力お願いいたします。

## ★ 社会奉仕委員長代理 松田福美幹事

上期活動報告および下期活動計画についてご報告いたします。

育みの像および 50 周年記念碑清掃作業実施日

7/24 熱中症予防のため作業中止 8/7、8/24、9/11 実施

9/11 ゲスト講話 大船渡地域振興センター 荒屋 優志様

ジョブサポートデスク気仙 藤原 範子様

10/23 清掃作業例会

3か所（盛駅前「育みの像」、おおふなポート前「共に生きる記念碑」、天神山「四つのテスト碑」）に分かれて行われ清掃後、天神山にて例会

下期の活動計画

- ・障がい者支援施設 吉浜壮へのタオル寄贈
- ・盛川河川敷周辺の清掃
- ・盛駅前「育みの像」清掃・おおふなポート前の記念碑清掃 4/16、5/14、6/11
- ・警察署前の花壇清掃
- ・カメリアロード清掃
- ・鎮魂愛の鐘周辺清掃
- ・各所 桜並木の周辺の点検・清掃です。

予定していました屋外での作業は、厳しい暑さのため熱中症予防を最優先に考え中止といたしました。今後も同様に天候や気温の状況により同様の判断が必要になることがあるかと思いますが、会員の皆様の安全と人命を第一に考え、活動を進めてまいります。

皆様ご理解とご協力よろしくお願ひいたします。